

Todos los fondos de pensiones comienzan el 2025 con alzas

Todos los fondos de pensiones iniciaron el año con desempeño positivo, en medio de una subida de la renta variable y la baja de tasas, según datos entregados por la consultora Ciedess. Con valores cuota al 27 de enero, los fondos A y B suben 2,09% y 1,54% respectivamente en lo que va del mes. El fondo C avanza un 1,04%, mientras que el D y E repuntaron un 0,5 y 0,13% cada uno.

En el caso de los fondos A, B y C, los resultados se explica porque “a nivel externo, destacan los retornos positivos en los principales índices (salvo China), siendo contrarrestados por una caída del dólar; mientras que a nivel local se registra un incremento

significativo del IPSA”, y los fondos E y D, fueron afectados por un descenso en los activos de renta fija internacional.

Ciedess destacó en lo que va del mes se inició el segundo mandato de Trump en EE.UU. “con una agenda menos agresiva” y una inflación algo menor a la esperada en dicho país. En el plano local resaltan los nuevos máximos del IPSA, un mejor escenario externo, mayores expectativas para el índice local y el acuerdo en pensiones.

Eso sí, explicaron que los resultados por ahora no incluyen la caída de Wall Street a propósito de DeepSeek, ni la pausa en los recortes de tasas del Banco Central.